
Lo  sfogo  dell’ex  deputato
della Lega: “L’organizzazione
di  una  bocciofila  è  più
precisa”. E si ritira dalla
corsa a segretario regionale
“Stiamo facendo il congresso regionale della Lega lombarda, in
cui  esprimiamo  il  presidente  della  Regione  Lombardia,
esprimiamo  cinque  ministri,  tre  sottosegretari,  assessori
regionali,  centinaia  e  centinaia  di  sindaci:  siamo
un’organizzazione poderosa. Ad oggi, a dieci giorni, non si sa
ancora dove si troverà, quali saranno i termini…
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